
Asociaciones denuncian que Barcelona siga “matando” palomas

La Comisión de Protección de los Derechos de los Animales del Colegio de la Abogacía de Barcelona (CPDA) y 140 asociaciones animalistas de Catalunya denuncian que el Ayuntamiento de Barcelona siga “matando” palomas para su control.

Según un comunicado del Colegio de Abogados de Barcelona, demandan que el control de población de aves urbanas se haga de acuerdo con el cumplimiento de la normativa en materia de protección de los derechos de los animales.